

Von: Beatrice Birsak
An: ["gemeinde@ludweis-aigen.at"](mailto:gemeinde@ludweis-aigen.at)
Betreff: Ersuchen um Stellungnahme zu geplantem Windpark Wild
Datum: Freitag, 12. Januar 2018 10:02:42
Anlagen: [ZZ_Einbautenabfragegebiet.zip](#)
[image003.jpg](#)

Sehr geehrte Damen und Herren!

Im Zuge der aktuellen Planungen 2018 zur Errichtung des Windparks Wild wurde unser Büro von der evn naturkraft Erzeugungsgesellschaft m.b.H. mit der Koordination der Erstellung der Einreichunterlagen beauftragt.

Es werden 10 Windkraftanlagen (WKAs) projektiert, wovon sich 2 Anlagenstandorte auf dem Gemeindegebiet von Ludweis-Aigen, 7 Anlagenstandorte auf dem Gemeindegebiet von Brunn an der Wild und 1 Anlagenstandort auf dem Gemeindegebiet von Göpfritz an der Wild befinden. Der erzeugte Strom wird zum geplanten Umspannwerk in Göpfritz/Wild abgeleitet und dort ins Netz eingespeist.

Bezugnehmend auf unsere Anfrage von April 2015 benötigen wir nunmehr aktuelle Stellungnahmen von Einbautenträgern, welche den UVE-Einreichunterlagen beizulegen sind.

Daher ersuchen wir Sie höflichst nochmalig um eine aktuelle Auskunft, ob sich im Projektgebiet (Ein)bauten Ihrer Gemeinde befinden, da eine zeitnahe UVE-Einreichung seitens des Auftragsgebers angestrebt wird. Sollten Sie Kenntnis über Einbauten anderer Einbauträger haben, bitten wir um dessen Bekanntgabe.

Dem Anhang können Sie folgende Unterlagen entnehmen:

- ZIP-Ordner mit Abfragegebiet (.jpg, ACAD sowie Shapefile im Bezugssystem MGI_Austria_GK_East).

Das Abfragegebiet ergibt sich aus einem 1000m Puffer um die Anlagenstandorte sowie einem 100m Puffer um die Zuwegung. Die Trasse der Verkabelung befindet sich ebenfalls in dem Abfragegebiet.

Wir danken für Ihre Unterstützung und verbleiben

mit freundlichen Grüßen

Beatrice Birsak



2170 POYSDORF, SCHULSTRASSE 19

Von: Schuecker Friedrich
An: [Beatrice Birsak](#)
Betreff: Einbauten - Windräder
Datum: Montag, 15. Januar 2018 10:35:07

Sehr geehrte Frau Birsak!

Seitens der Gemeinde ist nichts bekannt, dass sich im besagten Gebiet Einbauten befinden, da es sich weitab vom Siedlungsgebiet befindet.

Mit freundlichen Grüßen
Schuecker